
 
 
 

まだまだ暑い日が続いておりますが，保護者の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。 

今回は，インターンシップの様子をお知らせします。本校高等部では３年間で６回程度（６月，１０月頃）の

インターンシップを行っています。また本人，保護者のニーズに合わせて，特別インターンシップも行ってい

ます。 

将来の社会生活に向けて，コミュニケーション面や報告・連絡・相談の仕方，社会人に求められるモラルやマ

ナーなどについて１人１人が目標を達成しようと頑張っていました。 

１年生は初めてのインターンシップを終えて働くことの大変さをしっかりと感じた様子でした。今後の成長

を期待しています。 

                        

6 月に行われた武岡台特別支援学校事業所

説明会の様子です。就労移行支援や就労継続

支援 A 型をはじめ自立訓練など多くの事業所

が集まり，合計で 140 を超える事業所の中か

ら気になる事業所と就労時間や仕事内容など

について直接担当者と情報交換を行いまし

た。 

また，武岡台特別支援学校高等部生に交わり，参加できた本校生徒も，人数の多さや会場の雰囲気を味わう

ことができ，今後の進路選択に向けてよい刺激になったように思います。 
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7 月末に行われた株式会社デンソーの工場見学会に参加してきました。本校から何人も就職しており，

2022 年入社の内立元亮祐さんが「私の仕事紹介」ということで職場の紹介や担当製品の説明をしてください

ました。一部紹介いたします。 

 また就職して感じたことについて一部ですが 

Q&A で答えてもらいました。 

 
 
 
 
 
 

Q．学生のうちにやっておけばよかった， 

身につけておけば良かったと思うことは？ 

A．１番：コミュニケーション（対話） 

A．２番：忍耐力 

A．３番：集中力 

Q．会社生活で大変だと感じることは？ 

A．夜勤作業が最初は眠く大変だった。 

A．コロナ禍だったのでマスク着用での対話が

A．分かりにくく大変だった 


